



Energieagentur
Region Göttingen

Presseinfo vom 05. Juli

Kleidertauschparty in Adelebsen Tauschen statt kaufen

Am 21. Juni 2019 hat die Energieagentur Region Göttingen eine Kleidertauschparty auf dem Feierabendmarkt am Rathaus in Adelebsen veranstaltet. Das Interesse war groß und viele begeisterte Besucher stöberten in entspannter Atmosphäre nach neuer Kleidung.

Interessierte konnten gut erhaltene, aber nicht mehr benötigte Kleidung abgeben und in den bereits abgegebenen Kleidungsstücken nach neuen Errungenschaften stöbern. Auch wer keine Kleidung abgegeben hat, war herzlich eingeladen nach neuen Lieblingsstücken zu schauen. Das Konzept der Kleidertauschparty, nicht mehr gewollte Kleidung mitbringen und andere Kleidung wieder mitnehmen ohne dafür zu zahlen, war für viele neu. Die Freude über die neue Kleidung war dadurch aber umso größer.

Die Kleidungsstücke, die keinen neuen Besitzer gefunden haben, werden an Neue Arbeit Brockensammlung Göttingen sowie Oxfam gespendet.

Mit der Kleidertauschbörse will die Energieagentur dem Wegwerfen noch guter Kleidung entgegenwirken und Alternativen zum Kauf von neuer Kleidung aufzeigen. Die Herstellung von Kleidung verbraucht Ressourcen und Energie. Kleidung, die noch in einem guten Zustand ist, aber nicht getragen wird, kann so neue Eigentümer finden und weiterhin genutzt werden. Das schont die Umwelt.

Die Aktion hat im Rahmen des laufenden Sanierungsmanagements im Wohnquartier im Flecken Adelebsen stattgefunden.

Kontakt:

Annika Kreye

Tel: 0551 38 42 13 10

kreye@energieagentur-goettingen.de